

Lundi 13 novembre 2017
12h15 - 13h30 | Hôpitaux Universitaires de Genève
salle 3-797, 3ème étage (Bât. C, biblio ORL)

Nous ne voulons que le meilleur : Décisions en fin de vie chez les personnes en situation de handicap intellectuels

La présentation résume mon projet de recherche qui avait pour but d'étudier le processus des décisions lors de traitements médicaux-éthiques en fin de vie chez les personnes en situation de handicap en Suisse. Les différents aspects qui interviennent dans ces prises de décisions sont analysés : Les décisions prises, les rôles des personnes impliquées, les valeurs qui ont influencées la prise de décision et le processus de « comment la décision à été prise. Des conclusions pour la médecine palliative et des conseils d'éthique cliniques sont formulés à la fin de la présentation. Finalement, des exemples pratiques de conseils d'éthique clinique dans le domaine du handicap mental sont également abordés.

Daniela Ritzenthaler
Chargée de cours en éthique
et conseillère d'étude à la BFF

